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CÂMARA MUNICIPAL DE MARUMBI 
CNPJ 77924 025/0001-06 

Rua Vereador João Fuzetti, 818 - Caixa Postal 02 
CEP 86.910-000 	- 	MARUMBI 	- 	PARANÁ PARANÁ 

RESOLUÇÃO N° 01/2017 

DATA: 02/02/2017 

SÚMULA...................................... DISPÕE SOBRE A RECOMPOSIÇÃO 
INFLÁCIONÁRIA AOS VENCIMENTOS 
DOS SERVIDORES EFETIVOS E 
OCUPANTES DE CARGO EM 
COMISSÃO E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. 

A Câmara Municipal de Marumbi, Estado do Paraná, 
ON 	aprovará e eu, JOSE FERNANDES DA COSTA, Presidente, de acordo com o 

artigo 19, inciso VII, alínea "g", do Regimento Interno, promulgo a seguinte 

RESOLUÇÃO: 

Art. 1° - Em conformidade com a legislação em vigor, 
ficam reajustados pelo INPC/IBGE, do período de 01/01/2017 à 31/12/2017 
aplicando para tanto o percentual de 6,58% (Seis vírgula cinqüenta e oito por 
cento), a título de reposição inflacionária. 

Art. 2° - A recomposição estabelecida no artigo anterior 
será aplicada sobre os vencimentos percebidos pelos ocupantes de cargos 
comissionados, e aplicados sobre a tabela de vencimentos dos cargos de 

ON 	provimento efetivo da Câmara de Vereadores de Marumbi. 

Art. 3° - Revogadas as disposições em contrário, esta 
Resolução entra em vigor na data de sua publicação, com efeito retroativo a 
partir de 01 de janeiro de 2017. 

Sala das Sessões, 6 de março de 2017. 

JOSE FERNANDES DA COSTA 
	

CÂMARA MUNICIPAL DE MARUMBI 
Presidente da Câmara Municipal 	
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RESOLUCÃO N 01/2017 

SUMULA: .. ..... ........ ........ ....... ...... .. DISPÕE SOBRE A RECOMPOSIÇÂO 
INFLÁCIONÁRIA AOS VENCIMENTOS 
DOS SERVIDORES EFETIVOS E 
OCUPANTES DE CARGO EM 
COMISSÃO E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. 

A CSmaea Municipal de Moroambi, Estado do Paraná, 
aprovará e eu, JOSE FERNANDES DA COSTA. Presidente, de acordo com o 
artigo 19, inciso VII, alínea "g", do Regimento Interno, promulgo a seguinte 

RESOLUÇÃO: 

Ara. 1' Em conformidade com a legislação em vigor, 
ficam reajustados pelo INPC/IBGE, do período de 01/01/2017 à 31/12/2017 
aplicando para tanto o percentual de 6,58% (Seis vírgula cinquenta e oito por 
cento), a título de reposição inliaciossiria. 

Art. 2' - A recomposição ealabeledda no artigo anterior 
soei aplicado sobre os vencimentos percebidos pelos ocupantes de cargos 
comissionados, e aplicados sobre a tabela de vencimentos doa cargos de 
provimento efetivo da Câmara do Vereadores de Morumbi. 

Art. 3 - Revogados as disposições em contrário, esta 
ReootuçAoo entra em vigor na dota do asa publicação, com eleito retroativo a 
partir deOl de janeiro de 2017. 

Saio das Seso0e, lide março de 2017. 

JOSE FERNANDES DA COSTA 
Presidente da Cámara Municipal 

PREFEITURA MUNICIPAL DE FAXINAL 

E.t.da da Paraná 	CNFJ 75.771.205/OOã147 

Eaarolelo: 1017 

Decreto as' 6844/2017 de 02/01/2017 

Ementa: Abro Crédito Ttonsfsrescia * da o 
pmvidfnoiaa. 

O Prefeito Municipal de FAXINAL, Estado do Parará, no 
de soas .t.ibtaiçóes legais e do que lhe foeatn ccnfesid.a 
Lei Orçantessiáeia o' 1950/2010 do 04/07/2016. 
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Artigo 1' - Fica abeno vo correolt Uoervloio o Crédito Ttoo,irtnroia, no Orço 
Gera) do Município, no calor de RI 47.530,00 (quarenta o sele mil qalsbnatsa e trinta e 
OIncO real.), destinado ao reforço das seguintes Dotação. Orçaenentieias 
saa6asraueaa 
II, 	SECRETARIA MUNICIPAL DE 00005 E Vt,5ÇÁO 
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(Ss02.iLanl.102L2.129. 	Mss.laaçaa los S.rdçs, 4, Obra. 
1 iii. asso ti 0/CO 	cio.» 00K_Os UINSTALAÇ003 	 41.111.20 

	

Tat.t saplasn,es.ça. 	47,515,0 

Artigo 2' . Paro atender o disposto no Artigo 1' deste Dscreoo, servirá conto ennrarsos 
nauitanies do anulação parcial os total de doações oeçamnnntáclaa, conforme dactiminaçlo 
sismo, do astorcio conto Arigo 43. 1°, Inciso III, da lei Federal na 4.320/64, 
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TstaI RaSara.: 	41.535.aa 

Artigo Y . Este I)ecrnio entrará rol vigor na data de tia publicação, revogado  
disposições no condeno. 

Ediilcio da Prefsitsea Municipal de FAXINAL cm 02 de janeiro do 2017 
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PREFEITO MUNICIPAL 

PREFEITURA MUNICIPAL DE FAXINAL 

Estad, do Paraná 	CNPJ 79,771.290/004I47 

Essenisla: 1117 

Decreta a'6960817 do 13/02/2017 

Ementa: Alies Crédito Rasnaaojamento a 
pennidilrscias. 

O Prefeito Municipal de FAXINAL, Estado do P. 
de ssaa anibro~ legais e da que lime foram 

Lei Orçamrnldtian5  1959/2016de04/07/2016. 

Decreta: 

Artigo 1' . Fica aberto no coerente Enercicio o Crédito Rsm.cojamnm: 
Geral do Mucicipio, no valor da RI 137,000,00 (soaIs a teias, e sele sã sltso 
destinado ao reforço das sogainiss Dotações Orçamsatâaiaa. 
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Base: Legislaçâo 	 Versionar 

Informações 

Emitente: CÂMARA MUNICIPAL DE MARUMBI 

Identificador: 1049346/1 

Tipo Documento: Resolução normativa - tipo 15 

Numero: 1 

Ano: 2017 

Data da Assinatura: 06/03/2017 

Ementa: DISPÕE SOBRE A RECOMPOSIÇÃO INFLACIONÁRIA AOS VENCIMENTOS 
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DA OUTRAS PROVIDENCIAS, 
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SÉRIE HISTÓRICA DO INPC 

VARIAÇÃO 
ANO 	I NÚMERO ÍNDICE   (%)  

NO 3 6 NO 12 (DEZ 	93 = 100) 

MÊS MESES MESES ANO MESES 

2014 	 3946,44 0,63 1,90 2,96 0,63 5,26 
3971,70 0,64 2,00 3,46 1,27 5,39 

17.1 	 4004,27 0,82 2,10 4,03 2,10 5,62 
4035,50 0,78 2,26 4,20 2,90 5,82 
4059,71 0,60 2,22 4,26 3,52 6,08 
4070,27 0,26 1,65 3,79 3,79 6,06 
4075,56 0,13 0,99 3,27 3,92 6,33 
4082,90 0,18 0,57 2,80 4,11 6,35 

1: 	 4102,90 0,49 0,80 2,46 4,62 6,59 
4118,49 0,38 1,05 2,06 5,02 6,34 
4140,32 0,53 1,41 1,99 5,57 6,33 
4165,99 0,62 1,54 2,35 6,23 6,23 

2015 	 4227,64 1,48 2,65 3,73 1,48 7,13 
4276,69 1,16 3,29 4,75 2,66 7,68 
4341,26 1,51 4,21 5,81 4,21 8,42 
4372,08 0,71 3,42 6,16 4,95 8,34 

7: 	 4415,37 0,99 3,24 6,64 5,99 8,76 
4449,36 0,77 2,49 6,80 6,80 9,31 

II 	 4475,17 0,58 2,36 5,85 7,42 9,81 
4486,36 0,25 1,61 4,90 7,69 9,88 
4509,24 0,51 1,35 3,87 8,24 9,90 
4543, 96 0,77 1,54 3,93 9,07 10,33 
4594,40 1,11 2,41 4,05 10,28 10,97 
4635,75 0,90 2,81 4,19 11,26 11,28 

2016 	 4705,75 1,51 3,56 5,15 1,51 11,31 
4750,45 0,95 3,40 5,89 2,47 11,08 
4771,36 0,44 2,93 5,81 2,93 9,91 

= 	 4801,89 0,64 2,04 5,68 3,58 9,83 
4848,95 0,98 2,07 5,54 4,60 9,82 
4871,74 0,47 2,10 5,09 5,09 9,49 
4902,92 0,64 2,10 4,19 5,76 9,56 
4918,12 0,31 1,43 3,53 6,09 9,62 
4922,05 0,08 1,03 3,16 6,18 9,15 
4930,42 0,17 0,56 2,68 6,36 8,50 
4933,87 0,07 0,32 1,75 6,43 7,39 
4940,78 0,14 0,38 1,42 6,58 1 	6,58 

Fonte: 	1 	::etria de Pesquisas, 	Coordenação de Índices de Preços, 

O 	.scional de Índices de Preços ao Consumidor. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MARUMBI 
CNPJ 77924 025/0001-06 

Rua Vereador João Fuzett, 818 - Caixa Postal 02 
CEP 86.910-000 	 MARUMBI 	 PARANÁ PARANÁ 

Requerimento n101/2017 

Do: Ilustríssimo Vereador Sr. GIANCARLOS SALVADOR BURANELO 
Ao Presidente da Câmara Municipal de Marumbi. 

Ref: Conhecimento de Licença 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

O Vereador que este subscreve, com assento 

09111 
	nesta Casa Legislativa, portador da Cédula de Identidade RG n2. 7.140.328-9 SSP/PR 

e do CPF/MF sob o n.2  008.353.309-58, em pleno exercício de seu Mandato de 
Vereador, vem, perante Vossa Excelência, amparado no artigo 117, do 
Regimento Interno, e demais disposições legais, REQUERER Licença para sua 
investidura em cargo de Secretário Municipal, junto ao Governo Municipal de 
Marumbi, no período que ocupar o cargo para o qual for nomeado/ designado, 

JUSTIFICATIVA: 

O vereador subscrito foi convidado pelo 
Governo Executivo Municipal para investidura no Cargo de Secretario 
Municipal de Marumbi, na pasta da Secretária da Agricultura e Meio Ambiente. 

Considerando que o mesmo opta pela 
remuneração no Cargo de Secretário Municipal. 

Estando em conformidade com a norma 
regimental, determinada pelo artigo 117, §2°, no Capitulo que trata das Licenças 
e Substituição no Regimento Interno, apresenta o presente Requerimento para 
conhecimento desta casa de Lei. 

Nestes Termos 

Pede e Espera Aceitação, 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Marumbi, em 03 de março de 2017. 

GIANCARLOS SALVADOR BURANELO 	PROTOCOLO 



CÂMARA MUNICIPAL DE MARUMBI 
CNPJ 77924 025/0001-06 

Rua Vereador João Fuzetti, 818 - Caixa Postal 02 
CEP 86.910-000 	- 	MARUMBI 	- 	PARANÁ PARANÁ 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE 20SUPLENTE DE VEREADOR 

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE VEREADORES DE MARUMBI/PR, senhor JOSE FERNANDES DA 
COSTA, no uso das atribuições regimentais, e em conformidade com as 
disposições constantes no artigo 117, inciso V, § 2° do regimento Interno da 
Câmara Municipal, considerando a licença solicitada pelo vereador 

GIANCARLOS SALVADOR BURANELO, C O N V O C A. 02° suplente 

ON 	de Vereador da coligação composta pelos partidos PT, PMDB, PSC, DEM E SD) 
o senhor THIAGO AUGUSTO DA SILVA OLIVEIRA para assumir o 
exercício de seu mandato no prazo de 15 (quinze) dias, a partir da data desta 
Convocação nos molde do que determina a Lei Orgânica Municipal no Artigo 
45, § 10, cumulado com o Artigo 110, § 1°, § 2° e § 2° do Regimento Interno da 

Câmara dos Vereadores de Marumbi, para exercer o mandato Legislativo pelo 
prazo da licença do Vereador Titular. 

O ato de posse ocorrerá na primeira sessão, em 
que ocorrer o pedido, desde que esteja em plenário ou dentro do prazo de 15 

(quinze) dias. 

Edifício da Câmara Municipal de Marumbi, 03 de março de 2017. 

JEtADES DA COSTA 

PRESID NTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
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Ata n° 2757 (Dois mil setecentos e cinquenta e sete) da Câmara Municipal de Marumbi - Estado 

do Paraná. 

Aos (13/03/2017) treze dias do mês de março de dois mil e dezessete às 20h00min, reuniram-se, 

nas dependências da Câmara Municipal de Marumbi - Estado do Paraná, os Senhores Vereadores 

para a Sessão Ordinária conforme convocação anterior. O Senhor Presidente declara aberta a 

presente sessão, verificando-se pelo livro a presença de todos os vereadores e pede ao secretário 

, que faça a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. Em comum acordo entre todos os vereadores, o 

Senhor Presidente dispensa a leitura da ata da sessão anterior que logo após foi colocada e votação 

e APROVADA por todos os vereadores. Com  a palavra o Senhor Presidente. Em virtude do 

pedido de licença do vereador Giancarlos Salvador Buranelo, será feito nesse momento a posse do 

suplente de vereador o Senhor Thiago Augusto da Silva Oliveira. O Senhor Presidente convoca o 

senhor Thiago Augusto da Silva Oliveira para que venha a tribuna para prestar o compromisso 

legal. O senhor Thiago Augusto da Silva Oliveira prestou o compromisso legal e logo após foi 

declarado empossado pelo Senhor Presidente. O Senhor Presidente deixa a palavra ao vereador 

Thiago Augusto da Silva Oliveira para que faça o seu pronunciamento de posse. O vereador 

Thiago Augusto pede a palavra. Boa noite a todos. Primeiramente eu quero agradecer, com 

certeza, a Deus por esse momento maravilhoso em minha vida, quero agradecer aos oitenta e três 

votos que consegui e dizer que estamos aqui para trabalhar. Não importa quanto tempo vou ficar 

sentado nessa cadeira, se é um mês, um ano ou dois anos, mas o tempo em que eu estiver aqui, 

podem ter certeza, que vou trabalhar e fazer minha parte. Quero agradecer a todos, a minha 

família que está presente e prestigiando esse momento da minha vida e dizer que tudo é possível. 

Não importa o que você for fazer, se for do lado de Deus e se for bom, vai dar certo. Obrigado e 

boa noite. MATERIA DE EXPEDIENTE: Foi feito a leitura do Oficio N° 95/2017 da Prefeitura 

Municipal de Marumbi e Ofício do COMAD - Marumbi. Com  a palavra o Senhor Presidente. 

Quero aproveitar a presença da Senhora Maria Guadagnini e já indicar os vereadores Thiago 

Augusto, para que seja o membro titular, e o vereador Olindo Cividini Filho para ser o membro 

suplente. Os Vereadores Olindo Cividini Filho e Natalino Pires Cardoso se inscrevem para falar no 

expediente. O Senhor Presidente deixa a palavra ao Vereador Olindo Cividini Filho por cinco 

minutos, 0 Vereador Olindo Çividini Filho pede a palavra. Boa noite a todos. Eu estive no hospital 
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nessa semana, até meu pai esteve internado e verifiquei o tratamento lá. O atendimento foi Ótimo, 

até agradeço, mas vemos que as duas meninas que estão atendendo precisam ser bem praticas, 

acho que tinha, senhor vereador, nos que temos experiência em várias coisas, que colocar uma 

pessoa para ajudar, pois tem horas que elas se atrapalham, as vezes chega alguém a mais, não que 

elas deixaram de atender bem, mas elas ficam com uma correria de medir a pressão de lá pra cá e 

ficam um pouco perdidas em certas coisas e tem que ter uma pessoa com mais experiência até elas 

pegarem mais pratica. É só isso que esta faltando ali. De acordo que o pessoal ia chegando por ali, 

o pessoal falava que ficavam esperando por uma ou duas horas para serem atendidos pelo médico 

e demora muito. O médico às vezes fica pelo corredor e só havia três pessoas internadas e não 

tinha a necessidade da pessoa ficar por três horas sentada, pois se tem dez pessoas para o 

atendimento, o médico teria que ter um bom senso e andar mais rápido e soltar a pessoa que não é 

grave. A pessoa às vezes tem que ficar esperando o tempo e o atendimento que o paciente espera, 

é sempre um bom atendimento. Eu estive conversando com as pessoas e os funcionários novos e 

vemos que está dando continuidade e estar sempre empenhado. Eu fui bem atendido, não posso 

reclamar, tenho que falar a verdade e comentar, é só ali na frente, mas do resto, fui bem atendido e 

está de bom tamanho. A pessoa ficar por duas ou três horas é ruim e do resto está bom. A 

vigilância sanitária está trabalhando, estou vendo as meninas pela rua e o Deva que faz parte da 

saúde, tem que estar visitando as casas constantemente, acho que tem que estar se mexendo e é 

por ai mesmo, começando a realizar os trabalhos, voltando ao normal e está ficando bom e a 

população vai ficar mais tranqüila e sossegada. Obrigado. O Senhor Presidente deixa a palavra ao 

Vereador Natalino Pires Cardoso por cinco minutos. O vereador Natalino Pires Cardoso pede a 

palavra. Boa noite a todos. Eu também quero falar um pouco sobre o hospital, hoje eu estive 

falando com o prefeito a respeito da contratação de mais uma funcionaria, porque no dia que tem 

as gestantes que vão lá, está ficando muito apurado. Então estive falando com ele hoje para ver se 

pode contratar mais uma funcionaria para colocar lá para ficar mais folgado. A respeito do médico 

também, porque no mandato passado, atendia as gestantes aqui na clinica da família e hoje passou 

para o hospital e nesses dias houve comentários nas redes sociais porque demorou para atender, 

chegaram umas emergências e o médico parou de atender as gestantes para atender as pessoas 

que estavam passando mal. Eu achava que o prefeito deveria contratar mais um médico, poderia 

fazer o atendimento das gestantes serem lá embaixo mesmo para atender só elas e ter um médico 

nara atender no hospital normalmente. Porque chega gente passando mal na emergência, tem que 
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atender e a gestante fica lá por duas, três ou até quatro horas sentadas, esperando e passando mal 

nesse calor, então eu acho que o prefeito deveria contratar mais um médico para colocar lá, com 

jeitinho consegue e vai adaptando para acertar a situação. Como disse o vereador Olindo, está 

rodando, falhas tem bastante, mas está tentando fazer a coisa melhor. O vereador Salomão 

também trabalha na ambulância por lá, críticas tem, mas esta sempre tentando correr atrás para 

ajeitar. Também quero falar um pouco a respeito do nosso matadouro. Há dois anos atrás teve 

muito problema, eu questionei muito sobre a situação do matadouro, a respeito do couro que 

vendiam e o que seria feito com o dinheiro. Hoje eu entrei em contato com o prefeito e ele me disse 

" que nesses dois primeiros meses estava bagunçado e ele usou o dinheiro do couro para pagar 

funcionários e comprar produtos de limpeza. Eu falei para ele organizar direito, fazer um 

levantamento do que matam para mostrarem e ter transparência. O que entra de couro, o que mata 

de boi e qual o valor do couro para nós sabermos o que é. Eu cobrei e o povo está cobrando, sobre 

o veterinário, acho que é de Londrina ou Apucarana, não sei direito o nome dele, me fugiu, acho 

que é Fábio, vê se ele está fazendo a carga horária. Eu sou uma pessoa que sempre está cobrando a 

carga horária dos funcionários do município, não é dele ou daquele, eu acho que todos que 

trabalham no nosso município ou prestam serviço, tem que fazer a carga horária. Qualquer um de 

vocês que souberem de alguém que não está fazendo a carga horária, pode vir fala que eu vou 

citar aqui. Eu acho que esse funcionário não esta fazendo a carga horária dele, tem que conversar e 

chamar para fazer. Se não fizer, a fila anda, deveria contratar outra pessoa para fazer a carga 

horária, porque não pode ficar sem veterinário no matadouro. Hoje eu estive falando com o 

Giancarlos, nessa semana vamos visitar lá, até se os demais vereadores quiserem ir nos 

acompanharem para fazermos a visita, para termos transparência. O povo cobrou na rua e temos 

que saber o que falar para eles. É muito viável isso. Quero falar também a respeito do nosso clube 

municipal. Nosso clube, no fim do mandato passado inaugurou, entre aspas, falta muito para 

finalizar. Nós temos que conversar com o prefeito, até no outro dia eu estive falando com ele, mas 

seria bom nós montarmos uma equipe e conversar com ele, pois é mais gente e teremos mais força 

para cobrar e fazer o clube funcionar, fazer um baile a cada quinze dias para a terceira idade e 

arrumarmos o clube. Fez a reforma, mas se não acabou, tem que acabar para rodar. Lá está parado, 

tem gente querendo alugar para fazer festa, aniversários, casamentos e fazer um baile, então nós 

temos que rodar o negócio, mas infelizmente não esta acontecendo. Então nós pedimos ao prefeito, 

precisamos de uma forç4 para poder ter apoio. Obrigado. ORDEM DO DIA: Nada consta. 
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EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O vereador Agnaldo Barboza pede a palavra. Boa noite a todos. Eu 

tenho um pedido de um empresário, ele esta localizado na Rua Projetada, é o Locateli. Ele pediu 

que, naquela rua descendo o Daniel Funileiro, pelo Altevir, chegando até sua fábrica, para que o 

prefeito de uma arrumada na rua. Tem a rua que desce por trás e ele chega com a carreta 

carregada de produto, inclusive ele gera bastante emprego, trazendo produto caro, tem vez que a 

carreta vem com mais de R$1.000.000,00 (hum milhão de reais) carregada e às vezes ela não 

consegue estacionar. Ele é um empresário forte e me disse que tem interesse de gerar mais trinta 

empregos para as mulheres. Eu acho que o prefeito deveria se dedicar mais e a câmara também 

cobrar dele para arruma, pelo menos a área para ele trafegar e tirar os produtos, pois todas as 

vezes que chega a carreta tem que chamar o trator para puxar, pois a rua este intransitável, nós 

temos que nos dedicar a isso porque precisamos de empregos. Nosso município é pequeno e não 

pode abaixar a cabeça, temos que trabalhar em cima da geração de emprego e ele está querendo 

gerar e nos temos que correr atrás disso, é o objetivo de todos da bancada e do executivo. Eles 

trabalham com banquinhos, estrutura de cama, rodo, coador de café e etc. se  alguém quiser visitar 

a fábrica dele, está a disposição do publico, quem quiser ir até lá e ver como funciona as coisa, pois 

se vêem a gente falando aqui, podem dizer que estamos falando besteira, mas não, estou lutando 

pela melhoria e a melhoria é o caminho. Sem emprego não somos nada, temos que trabalhar em 

cima disso e nosso prefeito tem que dedicar. Aquela rua que desce no Daniel funileiro é a 25 de 

Julho, passa em frente a escola e desce, passando pela fabrica dele. É uma fábrica grande, vocês 

podem passar ali e olhar, os vereadores podem verificar isso e o povo presente aqui também, para 

ver que é uma coisa que está gerando empregos e vai gerar mais ainda. É contribuição para nossos 

cofres públicos. Aqui na Rua Pedro Franco, descendo por aqui, não sei se vocês passam por ali 

sempre, mas eu sempre passo. Pensem em uma vergonha que está àquela rua. Tem uns buracos 

enormes, cheios de água, chove e não enxuga aquilo. Eu acho que tem que ser arrumado. Agora 

que fizeram aquele loteamento, há uma circulação maior de pessoas por ali. O prefeito tem que 

começar a ver aquilo e o presidente da câmara tem que cobrar dele, porque não é somente nós 

vereadores que vamos ficar batendo em cima, falando conversa fiada e não ter retorno. Eu acho 

que estamos aqui honestamente e dignamente, então aquilo tem que arrumar, na Rua Pedro 

Franco, descendo até lá embaixo, vocês podem passar e ver que eu estou falando a coisa séria e o 

povo está cobrando. Quando eu passo ali, se não é um morador que cobra é outro e perguntam o 

que estamos fazendo a1i,1te estamos só para receber mil e quinhentos reais e não trabalhar para 
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nosso povo. Eu falo que estamos procurando para resolver nossos problemas, está devagar, mas 

tem que ter solução para os problemas. Eu acho que é complicado, mas o prefeito tem que tirar o 

pé do chão e começar a trabalhar e o Senhor Presidente tem que colocar a mão na massa e cobra do 

nosso executivo. Lá em baixo na Rua Santinho Labegaline, uma mulher pediu pra mim, um 

quebra molas. Ela disse que não agüenta mais quando as crianças estão na rua e vem um doido, 

passa rasgando e tem que colocar um quebra molas. Eu disse a ela que a cidade está cheia de 

quebra molas, pedir é fácil, mas se colocar um aqui, outro ali e outro lá, daqui a pouco nossa 

cidade vira só em quebra molas. Eu não sei até onde a lei pode estar dentro desse contexto. É uma 

• coisa a parte e se pudermos resolver, nós corremos atrás. No mais, quero agradecer a presença de 

todos, é um prazer estar vendo vocês, meus companheiro de cadeira e boa noite a todos. O 

vereador Natalino Pires Cardoso pede a palavra. Eu quero concluir o que estava falando. Fiquei 

indignado nessa semana, até quando teve a inauguração da piscina da terceira idade, nós 

vereadores, que éramos contra o prefeito não fomos convidados, mas pra mim não importou 

muito, eu fui visitar e aquilo ficou uma vergonha. Eu tenho nojo e vergonha de ter o nome naquela 

placa, inaugurar um negocio sem acabar. Está lá, esta criando dengue, o que eu vi lá é um elefante 

branco, infelizmente. Qualquer vereador que quiser ir lá dar uma olhadinha a chave está no CRAS, 

peguem a chave e vão olhar como está. Uma piscina cheia de água, inauguraram sem as barras e 

se entrar uma pessoa de idade vai morrer afogado. Lá está arriscado a uma criança entrar e morrer 

afogado, tem aproximadamente um metro de água naquela piscina, cai lá, ninguém vê, pois está 

fácil de entrar com aqueles vidros e na janela precisa colocar uma tela de segurança para ninguém 

entrar, porque se entrar e cair lá dentro, morre. Depois que morrer, quem é o culpado? O prefeito é 

o culpado. Então, muitas coisas, antes de fazer, têm que fazer pensando em acabar. Tem que 

inaugurar quando acabou e infelizmente não acabou e inaugurou. Nas placas de lá tem nomes que 

parecem o Jornal Nacional de tanto nome que tem na placa, todo mundo ajudou, mas não acabou. 

Eu cobrei do prefeito que termine aquilo ou tire a piscina e use o barracão para outra coisa ou para 

fazer curso do CRAS. Eu não sei o que vai virar aquilo lá. Dizem que não tem dinheiro para 

contratar um professor de natação, como é que vão fazer aquilo? Peço aos senhores vereadores me 

acompanharem na cobrança do prefeito sobre a piscina. Perto da Clínica da Família, eu estive 

falando com o prefeito, para fazer uma calçada que liga toda aquela frente até a casa do Roger, 

pois o pessoal está andando na rua porque tem mato e terra e o pessoal não anda na calçada 

porque não tem e andanna rua, está um perigo. Quebra mola, como disse o vereador Agnaldo, eu 
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estou de acordo em fazer mais, pois nos loteamentos novos lá de baixo, está lisinho e o pessoal está 

largando o chinelo no carro. Ali em baixo é a mesma coisa e infelizmente para segurar esses 

motoristas doidos é só o quebra molas, tem que fazer. O povo não gosta, tem gente que anda de 

carro sabe que é ruim passar em quebra molas, mas tem que fazer. A respeito do Locateli, no 

mandato passado, a câmara cobrou muito do ex prefeito Marlon a respeito do dinheiro que foi 

vendido o parque industrial, aproximadamente R$465.000,00 (quatrocentos e sessenta e cinco mil 

reais). Cadê o dinheiro? Nós cobrávamos nessa casa, havia vário vereadores que era junto. Depois 

quero que o vereador Olindo e o vereador Fernando falem um pouco, nós temos que cobrar do 

ON prefeito para fazer lá com o dinheiro que o pessoal estava pagando e não foi investido nada. O 

combinado era vender o terreno e investir lá, mas ficou tudo abandonado. O prefeito pegou uma 

bucha aqui, mas tem que se virar para mexer e fazer. Tem pessoa que comprou o terreno e não está 

pagando, tem que executar e vender para outro se ele não vai pagar para fazer esse asfalto e 

arrumar aquele lugar. O dinheiro que for recebido tem que fazer o investimento lá. Agora os 

empresário ficam reclamando que a prefeitura não arruma lá e eles estão certos. Mas onde está 

dinheiro que foi vendido? Sumiu. Aquelas ruas que o vereador falou daquele loteamento perto do 

campo? Sobrou um dinheiro da Ana Paula que repassou para o prefeito tapar buracos até ontem 

ele não fez. Talvez na semana que vem ele vem lá da Sarandi Tratores fazer o tapa buracos, porque 

o dinheiro sumiu também. Do presidente passado também sobrou dinheiro de recursos da câmara. 

O presidente construiu essa obra superfaturada e o resto que sobrou devolveu para o prefeito. Por 

ON que ele não fez asfalto e tapou muitos buracos? Perto do Sr. Zico tem um buraco que é uma 

vergonha. A rua que o Presidente mora, é uma das piores ruas, a rua do Maçã onde sua irmã mora 

é uma vergonha e nos quatro anos eu cobrei aqui e até falei para o senhor em um dia: Vamos 

arrumar, sua irmã mora lá, fica feio. Nós pedimos para o Adhemar arrumar também, se vire, faz 

empréstimos, veja o que pode ser feito, tente arrumar. Igual a situação do clube, o povo quer se 

divertir, o povo não quer ir para Bom Sucesso na boate, o povo não quer ir para Kaloré em baile, o 

povo quer se divertir aqui na cidade e o prefeito tem que gerar diversão para os jovens. No fim de 

semana em Kaloré teve MotoCross, lotou de gente. Marumbi tem que pensar nisso, fazer umas 

coisas diferentes, rodeios, tem a cavalgada que vai ter, tem que fazer direto, não só uma vez agora 

e outra daqui dez anos perto da política. Tem que fazer todos os meses um negócio para o povo ter 

onde ir. Aquela mina, nós vereadores temos que sentar e estudar projeto para zelar, tem que 

contratar um morador parA cuidar de lá para criar peixe, fazer como Borrazópolis faz em todos os 
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anos na Semana Santa que libera para o povo da cidade pescar de graça. Fica perdendo aquela 

água lá em baixo e consegue receita. O secretário da agricultura que esta assumindo agora, o 

Giancarlos, o senhor tem que ver essas partes, ir atrás disso. Aqueles projetos de peixe que 

estávamos vendo, sobre os tanques, têm que ir atrás, eu estou gostando de ver a sua vontade de 

trabalhar, quero que continue assim mesmo e no que precisar dessa câmara, pode vir que estamos 

a disposição para fazer. Atender os vileiros, ver criação de frango, galinhas botadeiras, o que 

puder fazer, tem que mexer. Hoje eu e o prefeito estivemos a cidade vizinha falar com um 

empresário para montar uma fábrica aqui em Marumbi. Ela era moradora de Marumbi e quer 

ON retornar para a cidade para montar uma fábrica. Não são muitos empregos, são trinta ou quarenta, 

mas para uma cidade igual a nossa é Ótimo. Mas o que ela precisa? De um barracão. O que o 

prefeito tem que ver agora? Ele virá conversar com nós vereadores, para montar um projeto para 

pagar o aluguel para as pessoas virem, porque não tem barracão no município. Tem ali perto da 

escolinha que poderia ver, não sei como faz, para arrumar para a mulher, são trinta ou quarenta 

pessoas para trabalharem, para gerar emprego. O nosso município precisa dar um jeito do parque 

industrial rodar, fazer acontecer e não o pessoal daqui trabalhar em Jandaia do Sul como está indo. 

Eu acho que dentro de nossa cidade, temos que ver uma situação para ter serviço e emprego aqui 

em nosso município. Eu estou bravo com a Cooperval, eles dão muitos empregos na cidade, mas 

vão trazer cento e vinte baianos para Marumbi. Para as lojas e para o comercio será bom, mas o 

hospital vai ter mais gasto, contratará menos mão de obra de nossa cidade para o corte da cana. 

Hoje uma mulher veio trabalhar pra mim e disse que não vão pegar porque vão vir os baianos 

para cortar cana. Eu acho que o prefeito, até falei para o Adhemar hoje, tem que ir a Cooperval e 

conversar para fazer uma equipe de bituqueiro, uma equipe para plantar para dar emprego para 

esse pessoal que não vai cortar cana. Agora, o pessoal vem de fora para trabalhar aqui e isso eu 

acho errado, Marumbi tem mão de obra qualificada, tem que investir no pessoal daqui. As 

costureiras estão indo em Jandaia do Sul, eu acho que tem que ver um jeito de deixar elas aqui na 

cidade. Igual um dos órgãos que tem em Marumbi, hoje questionei o Adhemar, um exemplo é a 

APAE, a maioria dos funcionários é de fora, de Kaloré, de Jandaia do Sul, são concursados. Tinha 

que estudar um jeito para o pessoal daqui fazer o concurso também, informar e qualificar o 

pessoal, é estadual, mas procurar informar o povo que vai ter. Geralmente eles não ficam sabendo 

que vai ter, muita gente não acompanha, não sabe que vai acontecer, tem que dar emprego para o 

iovo de nosso municít,io, n-as infelizmente tem muita gente de fora vindo fazer. Nós temos 
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pessoas inteligentes em nosso município e o pessoal de fora fala que o pessoal de Marumbi não 

estuda. Ta errado, estudam sim. Eu acho que tem hora que ficam mal informados, o pessoal que 

está nos órgão e sabe das coisas, tem que divulgar mais, se vai ter concurso e se vão ter as coisas, 

tem que cobrar. Discordo do vereador Agnaldo falar do Presidente, ele está correndo atrás das 

coisas sim, mas é a burocracia, está difícil, cobrar nós cobramos, mas fazer é o problema. Nós 

estamos na cola do prefeito, tem que fazer as coisas mesmo, tem que fazer acontecer. Quero 

agradecer a presença de todos, do Ronaldo nosso diácono que é a primeira vez que vem aqui, 

Maria do COMADE e nós temos que participar mais também, quero deixar a disposição e no que 

PN precisar dessa casa e no que depender de mim estou a disposição para faze virar. Quero agradecer 

a todos, ao Deva motorista da ambulância, ao Carlinhos Salata ex presidente da APAE, a Dalva, ao 

Gian, Santinho, Wilson, Claudio, Wilsinho que é pré-candidato e está com um apoio bom de um 

deputado, Pedrão funcionário exemplar, Anízio com trinta e oito anos de casa, exemplos de 

funcionários que honram nosso município e que estão todo esse tempo na casa, já passou por 

dificuldades de todas as maneiras e está ai lutando e é uma pessoa que não desanima. Tem muitos 

funcionários reclamando da situação e jogam a toalha, mas eles não, se está ruim e se está bom, 

eles estão na parte deles. Temos o Barreto também, e nós vamos mexer lá na vila rural também, o 

prefeito quer dar uma modificada nas frente de vila, plantar grama e ajeitar as estradas. A 

iluminação também, hoje estive falando com o prefeito em uma reunião sobre a iluminação 

pública e andaram trocando umas lâmpadas na cidade, também tem uns tapa buracos que ainda 

não contrataram a empresa, estive também conversando com o pessoal para acompanhar e colocar 

LED para gastar menos e fiquei bastante animado pelo que o prefeito falou. Quero agradecer a 

Ana Paula, Edninha, Mirele, a mãe do Thiago e agradecer os vereadores. Nós temos nossas 

discussões, agora pouco eu e o vereador Agnaldo quase nos pegamos, mas isso é normal, nós 

estamos aqui para defender o direito do cidadão marumbiense, tudo que for bom para o 

município temos que discutir mesmo, temos rixas, um quer puxar para o lado do outro, mas é 

normal, não guardo raiva de ninguém, procuro cobrar as coisas o mais certo possível, não sou o 

dono da verdade, erro muito e se eu estiver errado podem vir falar pra mim, pois aceito críticas. 

Eu procuro fazer o bem para todos e se precisarem podem me procurar. Obrigado e boa noite. O 

vereador Johnny Agostinho pede a palavra. Boa noite a todos. Quero dar as boas vindas ao nosso 

companheiro Thiaguinho, seja bem vindo. No que vocês precisar, estamos aqui para ajudar e para 

o melhor do município. Por isso que fomos eleitos e nessa causa, tenha certeza que , no que 
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precisarem de nós, estaremos a disposição da população. Eu também quero parabenizar o 

Giancarlos pelo cargo que está ocupando agora. Gian, o que você precisar de nós, estamos a 

disposição, para toca de idéias, para correr atrás de alguma coisa. Quero dizer, como disse nosso 

colega Natalino, se tem alguma coisas a serem ajustadas, está sendo ajustado, devagar esta 

começando a girar, o próprio Olindo já está reconhecendo isso. Tem falhas? Tem, mas estamos em 

busca de concertar e no que pudermos melhorar, nós vamos melhorar. No que depende de mim e 

dessa cãs, acredito que posso falar em nome dos colega, pois estamos aqui para isso, para o bem 

da população. Qualquer dúvida que tiverem, nos procurem. Se não soubermos, vamos procurar 

ION 

nos informar e levar até vocês. Obrigado e boa noite a todos. A vereadora Ana Paula Gimenez Biz 

de Nês pede a palavra. Boa noite a todos. Eu gostaria de acompanhar o vereador Agnaldo na 

questão do asfalto, isso é uma questão antiga, sabemos que o problema do asfalto não é de hoje, 

nosso município não tem só esse problema, tem vários é visível a todos e não precisamos ficar 

explicando. Em minha gestão, no primeiro ano, nós guardamos um recursos para investimento e 

ampliação da câmara e no segundo ano nos devolvemos recurso, firmando um compromisso com 

o prefeito, foi publicado nos jornais e esse recurso seria investido na recuperação do asfalto. 

Infelizmente, foi um compromisso firmado, o prefeito veio aqui, nós registramos, mas ele não 

cumpriu. Então, isso não vem de agora, mas independente de quando vem ou não, tem que ser 

solucionado. Nós temos que cobrar, mesmo que seja devagar, as coisas não estão fáceis, mas o 

prefeito precisa começar a trabalhar. Então temos varias situações, mas que não vem acontecendo 

de agora. Também quero desejar as boas vindas a você, vereador Thiago, no que precisar de nós 

daqui e o que pudermos ajudar, pois aqui aprendemos a cada dia, ninguém é melhor que ninguém 

e cada dia é um aprendizado diferente. Estaremos a disposição e espero que você esteja aqui para 

defender o direito de cada cidadão de Marumbi e o interesse de nosso município para a melhoria 

dele. Então, que você esteja aqui para isso, honrando cada voto que teve. Quero parabenizar o 

Giancarlos e desejar boa sorte nessa nova empreitada. O que você precisar dessa casa, nós, os 

vereadores, com certeza, estaremos a disposição. À Maria do COMADE, eu fiz parte do conselho 

na gestão passada, se precisar de mim, estou a disposição, não fui indicada dessa vez, mas no que 

precisar, estarei a disposição. Agradeço a presença de todos. Boa noite. O vereador Luiz Otávio 

Raboni pede a palavra. Boa noite e quero agradecer a presença de todos. Meu amigo Thiaguinho, 

nosso parabéns a você, no que precisar estamos a disposição. Voe está certo, temos que trabalhar 

pelo bem do município, porque o que for certo e vir pra cá, nós vamos aprovar, mas o que for 
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errado, não adianta sair falando para a rua que os vereadores não estão deixando ninguém 

trabalhar porque é mentira. Tem vários comentários que os vereadores não estão deixando 

trabalhar, mas não tem esse negócio de não deixar trabalhar. O que for certo será aprovado e o que 

for errado será reprovado. Quero agradecer ao prefeito por ter trocado as lâmpadas, pois vieram 

vários dias com problemas. Sobre a piscina, vereador Natalino, o senhor falou esse negócio de 

dengue, mas acho que não vai dar, porque o senhor falou que estavam todos os dias batendo a 

água. Se por acaso o problema for a água, é só mandar esvaziar a piscina, não tem problema, é só 

fechar as janelas. Sobre o clube, salvo engano, o que falta é uma placa de lotação e um para-raio. 

ON Quem nos passou isso foi o próprio prefeito, mas se não for só isso, é ele que está mentindo, pois 

fomos atrás e ele nos disse que faltava a placa com o numero de pessoas e um para-raio, é coisa 

simples e tem que resolve. Sobre os buracos, todos falaram, mas isso é complicado. É a chuva, são 

as dívidas, mas se tem dívida também está vindo dinheiro, tem como pagar e tem como fazer. Foi 

gasto R7.700,00 (sete mil e setecentos reais) em um carnaval que não aconteceu, não sei se foi 

pago, não sei o que foi feito. Só sei que foram R$7.700,00 (sete mil e setecentos reais) para parar um 

carro de som e uma barraca. O que foi pago com esse dinheiro? Um caminhão de piche custa 

R$2.500,00 (dois mil e quinhentos reais). Dava para ter comprado dois caminhões e dar uma 

arrumada. Esse negócio de nós não estarmos deixando o povo trabalhar, é conversa, pois o que for 

errado e chegar aqui, nós vamos barrar. O que for bom para o município, nós estaremos de acordo. 

Sobre a obra superfaturada, o Felipe Rejani entregou a documentação, nós vamos levantar sobre 
ION 

isso e ver se foi superfatura. Eu não estava na gestão passada, pedi umas informações para a 

prefeitura e mandaram a resposta que foi mandado em 2016 a resposta para cá e eu não entendi o 

que o advogado quis falar com isso, pois sou vereador de 2017, em 2016 eu não era vereador. Nós 

vamos ver, porque pelo que consta, nem o prédio existe, só tem um terreno. Como que faz um 

aumento em um terreno? Não tem explicação. Foram feitas duas reformas pela placa, mas foram 

feitas sem ter o barracão, não tem prédio, não tem documento. Como foi feito? Alguém tem que ter 

uma explicação sobre isso e sobre o valor da obra. Está uma vergonha aquilo mesmo, piso 

rachando e aparecendo terra, é parede rachada, o teto então, Deus me livre e me guarde, daqui a 

pouco cai na cabeça de um aqui e o telhado tem que trocar. Quem falou foi o Felipe, ele subiu e 

nos disseque tem trocar um pedaço que está condenado e foram feitas duas reformar, o que foi 

gasto nisso? O que foi reformado? Tem que apresentar o que foi reformado e tudo mais que tem 

para fazer. Quero agradecer a,,presença de todos e que continuem vindo, pois o povo tem que 
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acompanhar o que esta acontecendo no município. Obrigado e boa noite. O vereador Thiago 

Augusto da Silva Oliveira pede a palavra. Estou um pouco ansioso, mas estou com uma vontade 

danada de falar, não sei porque. Para falar bem a verdade, não sei se vocês estavam participando 

das reuniões, mas essa, no meu ponto de vista foi a melhor que teve. Não sei se estou vendo de 

uma forma diferente. A primeira reunião a que vim assistir, eu vi como uma casa de picuinhas e 

um cuidando da vida dos outro, mas hoje não. Hoje falamos bastante, o vereador Agnaldo falou 

das ruas, quero também dar os parabéns ao vereador Natalino, pois ajudei ele uma vez e hoje, pra 

mim, ele foi dez pelo que fez. Aqui é uma casa de leis e temos que falar do que está acontecendo 

na cidade e pelo que estou vendo, agora vai ou racha, porque todos querem trabalhar e todos 
ION 

querem fazer alguma coisa. Eu não sei como era antes, porque não participava. Eu decidi 

participar porque estava saturado dessa cidade dar um passo para frente e dois para trás. Então 

acho que, dessa vez, como eu disse, vai acontecer. O asfalto será melhorado, podem ter a certeza e 

as coisas vão andar. Obrigado e boa noite. O vereador Olindo Cividini Filho pede a palavra. Eu 

quero pegar um gancho sobre o Locateli, eu encontrei com ele em Mandaguari, paramos em um 

posto e conversamos durante uma hora e pouco. Pela empresa dele, ele gostou de Marumbi e tem 

a possibilidade de estruturar mais. A única dificuldade que ele tem aqui é o acesso das carretas, 

pois tem que vir do asfalto e fazer o contorno para chegar na industria e descarregar. Por baixo, se 

levantar um pouco mais o nível da rua, dará um acesso melhor e não precisa passar por dentro. 

Quero dar uma reforçada ao prefeito em dar uma melhorada na estrada, e como falou o vereador 

Natalino, nós cobramos aqui também e a vereadora Ana Paula também deixou uma verba da 

câmara quando era presidente para o prefeito fazer uma melhoria na cidade e ele prometeu que 

faria o serviço. Mas é aquela história, ele não fez. Nós como vereadores, sempre trabalhamos 

juntos, na questão de lavar roupas é assim, um dia tem mais harmonia, mas no outro não e temos 

que chegar a um ajuste, todos nós trabalhamos dessa forma, esse é nosso objetivo, cobrar e fazer. 

Se tem alguma verba que a câmara vai devolver e no que puder melhorar para as indústrias, a 

pessoa que criar mais trinta e cinco empregos e temos que fazer e brigar pelos direitos desse 

pessoal e não podemos deixar ir embora. Ele gostou de Marumbi, está centralizado aqui, tem 

desempenho no trabalho, comprou o terreno, está investindo e nós temos que dar suporte. Quero 

comentar sobre os quebra molas. Uns não gostam, mas é um modo de educar o trânsito. Naquela 

rua que desce no vereador Natalino, as pessoas descem e não querem saber se é preferencial, até 

pessoas de bicicleta pass a Deus dará e tem que tomar cuidado. Tem fazer um ou dois quebra- 
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molas em frente a casa da vereadora Ana Paula. Outro dia uma criança desceu direto e eu estava 

atravessando e ali tem que fazer um quebra molas. Outro que tem que fazer, até já cobramos na 

câmara e todos lembram, é no começo da cidade na Vila Rural, no Cordeiro, já está passando da 

hora. Eu estou reformando uma carroceria ali e se tem alguém trabalhando na beirada, as carretas 

passam ali e quase jogam a pessoa longe. Pela lei ali pode fazer uma lombada com urgência e isso 

tem que cobrar. Na questão do clube, ali esta parado por pouca coisa. Na gestão passada nós 

cobramos os quatro anos e quando saiu no final realizaram um evento não deu como determinado, 

por coisa pouco o bombeiro teria que dar uma liberação. O jovem sai para Kaloré ou Apucarana, a 

ON terceira idade vai se divertir nos municípios vizinhos e deixa nossa cidade que tem um bom 

suporte. Nossa população precisa se espairecer um pouco mais, tem que ter mais eventos. Eu 

concordo com o vereador Natalino, temos que ter MotoCross, cavalgadas, rodeios e mais alguma 

coisas na praça e segurar nossos jovens aqui, sou a favor disso. Temos que ter bailes para a terceira 

idade, até o vereador está em cima e procurando fazer esse baile que é uma promessa dele. Nós 

temos que dar um suporte e acompanhar. Hoje é sobre o esporte que falamos, amanhã é uma coisa 

que ajuda que é cultura e o clube tem que ter um respaldo. Outro assunto é a iluminação pública. 

Foi realizado um trabalho e alguns lugares na Vila Rural ficaram sem fazer. Tem uns lugares 

complicados, tem algumas pessoas que tem que verificar e levar para o prefeito, pois ficaram para 

trás, parece que trocou uma e pulou outra, tem que dar um respaldo ali também. Nós temos que 

cobrar sobre esse assunto. Quero agradecer a Maria, já fui a algumas reuniões, estou a disposição 

eu e o vereador Thiago que vamos participar, quero convidar também os vereadores para 

participarem e que acompanhem. Eu e a vereadora Ana Paula sempre acompanhamos e fomos ao 

COMADE, estamos trabalhando para esse pessoal e estamos aqui para fazer sempre mais. Quero 

agradecer a presença de todos, do Ronaldo e dar as boas vindas ao vereador Thiago e estamos ai 

para trabalhar. Obrigado e boa noite. Com  a palavra o Senhor Presidente. Eu quero agradecer a 

presença de todos, Ronaldo Porto, Giancarlos que até ontem estava aqui, a Cristina que é mãe do 

Thiago e todos os presentes. Quero dizer aos companheiros e ao vereador Agnaldo que temos 

cobrado. Quando precisar fazer criticas, nós vamos criticar e quando merecer os elogios, nós 

vamos fazer. Isso é a missão do vereador. Nós andamos por aí visitando alguns órgãos da 

prefeitura, conhecendo um pouco, vamos voltar a fazer as visitas, que é o dever do vereador, 

trabalhar e fiscalizar. O prefeito, até estive ouvindo uma reportagem na Rádio Nova Era e a 

questão é a seguinte: não q1,ro defender quem estava aqui no passado. Mas todos conhecem a 
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situação do Brasil e a geração passada, segundo uma reportagem da CBN, mais de 90% dos 

prefeitos deixaram dívidas para seus sucessores. A dívida está ai e não tem como apagar nem 

pagar e como o prefeito disse, ele vai pagar parte dela. Eu já havia dito que só vai pagar uma 

parte, não vai conseguir pagar tudo, porque no meio do caminho vão acontecer outros 

emprestimos que terá que ser feito assim que liberar a capacidade. Mas o que precisa? Fazer um 

planejamento do que vai pagar, porque se tem uma divida e não tem como pagar tudo, tem que 

ter um planejamento e ele deve estar fazendo isso com sua equipe para ver o quanto vai poder 

pagar. Tem parcelamentos que terá que ser pago uma parcela do empréstimo e mais o gasto, como 

da COPEL. Vai ter que ter uma coisa que combina para não estourar o caixa e ficar no vermelho. 

Agora, dívidas, a maioria, é herdada, uma mais e outros menos. Tem algumas obras para finalizar 

que ficaram do prefeito anterior e tem alguns convênios que faltam liberar. A dívida é em torno de 

três milhões e pouco. Marumbi está falida? Não, não está, apenas há o planejamento para pagar 

uma quantia, outros virão e vão pagar e assim vai. Nós temos uma dívida que rola, segundo o 

Costacurta, de vinte anos, paga-se um tanto e daqui apouco falam que não está paga, que é 

impagável e gira em torno de hum milhão e meio, isso é prefeitura. Um esclarecimento que tem 

que ser feito que é questão da COPEL, pois algumas pessoas estão vindo perguntar para nós 

porque ficaram tanto tempo sem pagar a COPEL e não cortou a luz. A luz do povo a COPEL não 

corta porque o povo estava pagando. O que ficou devendo foi dos Órgãos públicos. O prefeito não 

pagou a energia dos órgãos públicos, agora nós pagamos a nossa taxa e a COPEL jamais vai cortar 

nossa luz e ter o problema dos prédios públicos. É difícil a COPEL cortar a luz do município, mas 

o que acontece é dar uma ferrada, deixa sem certidão. Para isso o prefeito tem que se organizar e 

parcelar. Nós estamos aqui para ajudar e cobrar, porque mesmo sendo adversários políticos nós 

não vamos judiar do prefeito, porque não será dele que estaremos judiando, mas do povo e o povo 

não merece isso. Podem ter a certeza que aqui, não só a base, mas a oposição, nós vamos votar 

aquilo que é bom para o povo. Aquilo que pode prejudicar mais um pouco o município, nós 

podemos analisar e ver se vota ou não, é diferente. Eu espero que vocês continuem vindo, quero 

desejar as boas vindas a vocês Thiago, que conheci criança no colo da Cristina e está aqui na 

câmara junto comigo. Que Deus abençoe seu mandato não importa quanto tempo vai estar aqui, 

como você mesmo disse, e que faça o bem para o povo, O Senhor Presidente declara encerrada a 

presente sessão, convoca os Senhores Vereadores para a próxima Sessão Ordinária a ser realizada 
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no dia vinte de março de dois mil e dezessete (20/03/2017) as 20h00min e deseja a todos uma boa 

noite, do que para constar Eu, Secretário, mandei lavrar a presente ata, a qual subscrevo e assino. 
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